

Bis auf abhand.

liebe Lollo, gut, gut - ja, ich verstehe  
+ ich will auch wissen nichts was nicht  
sein kann! Ich fand + so gut Zeit  
~~Vorlesung~~ <sup>Hildegard</sup> + ich fixen die Zeit, die  
~~zu K.~~ verfangen ist - ich fand alles wobei  
immer + ... passierte.

Ich planten schon, wir müssen endlich  
reden oder unfristig. Aber du  
müstest nicht sagen, dass ich "kritisch"  
+ "doktorin" bin - ich trug  
nicht wirklich lange mit diesem.

Ich sage dir etwas anders. Du  
sprichst wieder von "Bettausdehung", habe!  
Hast du gesagt: „to know“ nicht  
darauf an die Welt zu interpretieren  
aber sie zu verändern; + weißt du  
nicht dass Menschen immer an die  
Kinder sind die Trainer von  
der Freiheit, also ja! oder die  
schönen Menschen? Warum nur

der sind Traumträumer, vom  
man Christ ist ich? Darf man nicht  
verändern? → Sei stille: deos die brde  
hie um die Sonne dach, ist wohl  
eine „Wei - Ausdehnung“ + die zu  
der Revolution sie ikuporiert!  
Willst du alle die vielen Revolutionen, die  
die leichter die armer sein lassen und  
reicher geworden, reden? Menschen  
find s doch nie wie da, wir haben  
gern auf dem Markt! Mir langt's.  
Freude vorm zweit, dass man nicht  
fließt und dann wie die Kinder der  
Dinge beginnen Zeit - Revolution,  
Aufklärung, Positivismus - die  
ja Kinder des Alters befreien soll.  
Der Balkan + der Spatzen...

für Wiede - ich könnte nur noch  
nicht schlafen. Auf wiedersehen!

### Hilde

Rose Lichtenberg liebt ich sehr! Dass sie  
sie wiederecken (+ eröffnen!) Zahlen spricht  
durch Boinde! Für mich ...

nichts sonst führen wird? Es fehlt nur redet + predigt + singt man sang allein." Die Frage ist, was ist fürs Pfed? Und - "Was wir darüber gesprochen haben ist das ja nicht eindeutig.

Lass mich mir zunächst die Gründe der kum. sagen, warum ich kein Christ sein kann". Die primitiven sagen: "Die Christen sind reaktionär, aber gläubische + "faulisch" des wissen nie (leider!) aus der Erfahrung. Die gebildeten sagen: "Ja, wenn alle Christen so wären wie du meinst! Aber die sitzen fest an den kath. Ordens - wir sind realisten!" Die sehr gebildeten sagen: "fandt man was du willst relativ, des Christentums steht nichts ab." Bis letzte müssen man abweichen + solche Artikel wie die: bzg. i. New Testament fehlen zu denken. Der christe. Seambur trifft keinen ohne Antwort. Über die christe. Tradition weiß ich nicht mit kum. (früher!) kann man aber zweifelhaft: "Seambur ist des Seambur, Liebe, Hoffnung bei den Menschen Christen + dass sie

daß wir nur soviel Zeit haben + es ist wichtig die Sache zu erledigen.  
Wir müssen uns auf die Sache konzentrieren und nicht auf andere Dinge.  
Es ist wichtig, dass wir nicht soviel Zeit verlieren.

Liebe Lotte, dank für keinen Brief!

Ja, um zu einem guten Gespräch zu kommen, müssen wir aus dem kleinen, einen Punkt machen bei dem wir anfangen.

Es ist ja möglich dass ich so beschreibend bin, dass ich in all den Jahren, in denen ich deiner + deiner Freunden Christianum + KHM. beide fundamental nicht verstanden habe. Aber du bestreitst wohl, dass es schwer ist um mir meinem Fehler darüber zu reden als ein anfänger: Du „kannst“ nicht!

Ich will dir als Beweis, dass man weiß kann, was nicht mit all dem kleinen Tausend Christian kann, die kann sind, sondern auch hier bei meinen lieben Kindern verbleiben: Sieh nicht was andere tun, die anderen sind so viel - Du kennst uns in ein Spiel der Wissenschaft kannst du das. Ich empfehle folgenden Pfad - lass

aufzählen und zu fragen?" sagen sie:  
 "Du bist wohl zurück - wie kommt  
 du auf solchen Humor!" + wenn s einen  
 feelings deutlich zu machen dass der  
 Christentum immer wie die negative  
 Antwort auf alle die Fragen ist, dann  
 antworten sie mit ihrem Lieblingsatz:  
 "Du musst niemals davon somit  
zurück machen!" Aus diesem alten  
 sche ich dass s ein Kult um Kultur ist,  
 + den will ich nicht mitmachen. Bei  
 dem Kult finde ich also den gemeinsa-  
 samen Boden, dass Menschen immer  
 flanzen, lachen, Hoffen + Heiter werden.  
 Wie könnte man antworten dass sie  
 es verstehen?  
 Ich kann, z.B. man mir den Kampf  
 mit dem Löwen voransetzen. Er sei kein  
 moderner Mensch + spreche nur für  
 Menschen einer bestimmten Tradition.  
 Warum trifft s dann aber mich?!  
 Weil ich - meine Sprache übersetze?

eine falsche überzeugung? Verstehst du dass  
nich für mich darauf ankommen wie &  
 Niemand sonst ist? Und dass nich für mich  
 darauf ankommt ob man die Wirklichkeit  
 und charakteristische sagen kann, oder nicht?  
 Kann interessieren mich das alles nur - weil  
 es natürlich mich ein Philosophie des System-  
bau, aber zu einem Teil den existieren-  
 den Menschen - Menschen + die Menschen-  
 de "sicht". Sein Schlagwort liege jetzt dann  
 weiter zu einer Philosophie, der Menschlosen.  
 Das Menschlosen ist dann der fehlende the-  
trakt. Das das ist sehr kompliziert  
 + ich denke, dass es mich die anfeindet,  
 welche diese Gedanken erledigen kann.  
 Ich fasse plambe ich : die Erbsünde -  
 wie ich schon sagte. Wir müssen individual  
 + collectif liegen darin! Nich liegen wir  
 wir realisieren. — Ancle Hatin will darin  
 + es sei mir nur Menschen von ihm  
 zu verlangen, dass er mich darin setze.  
 Wir können uns immer individual +  
 collectif keine Brücke zu setzen :

Action + Reaction. Der Kampf muss  
ehrliche gekämpft werden - das wird er  
 ja meistens nicht, sehr oft aus Unwissen-  
 heit. Was wissen wir denn von anderen  
 persönlichkeit - was weiß es denn selbst zu-  
 sich? Was wissen die verschiedenen  
 Familien, Klassen, Länder von einan-  
 der? Nur dass, dass wir es alle  
 mit derselben Kultur, die wir zum  
 Leben brauchen zu tun haben + viele  
 auf diese Art um sie kämpfen  
 müssen + darum sei Dank sie macht  
 es keinem Feind außerlich es das  
 uns der Entwicklung zu finde leicht,  
 kann. Wir müssen uns über an  
 ihn. Was riese sonst als Bibel hat:  
 „Du bist! Wie willst du die Menge des  
 Himmels versetzen, wenn du die  
 Menge dieser Erde nicht versteckst?“  
 Die Bibel weiß wieder mehr von den  
 Menschen + ihnen hin es meine „Ideal-  
 lichen“; das sind die Bürger, die

müssen sie leben von Luft wie ihre  
 des Revier wird + die anderen die  
 Kreuzwelle cur. Von Tod sprechen  
 gefür viele nicht. Man bedenkt ihn mit  
 Blumen + sprich + verschicke seine  
 Angst. Aber andre Friede: Der spricht  
 davon! Sie will dass dies Zöge.  
 Aber ich bin unchristliche sagen  
 + ich „unno“ - und nicht Christ sein  
 wie andere & sind. Es ist mir wahr.  
 Aber ich will auch nicht um töte streiten  
 dass mir den Tod der Idee + mit dem  
 Frieden Friede sein. So etwas gibt es doch!  
 Ich verstehe + bitte nicht (+ ich redene  
 nicht darum) aber warum soll ich um  
 töte streiten, & kommt auf den hier an!  
 Ich wollen nur und sagen was die Christen  
 angeben ob Freunde waren man nicht  
 kann. Sein kann - aber du wirst &  
 selber. Es war nur bis jetzt wenig  
 Friede auf - vielleicht wenn du etwas  
 was das wäre ist. Meistens ist es nur  
 ein Feindschaft + sie sind gegenüber anderen.

Dann hab ich mich mein Lästlein! &  
 Wird sie mir mehr über die Krm. folgen  
 als über die Christen, indem um jeden  
 sein Christliches Herz wieder entdeckt -  
 sag ohne Konsequenzen relativiert!  
 Ich bin sehr für Konsequenzen - dann  
 kann's nicht mehr raus! Ich glaube  
 dass Gott davon auf Ader + tre-  
 ufiger: Nur mal los - zu vulgär  
 ist Wiss + bei frei sein!  
 Aww, Lollo, ich sehe nichts Böses in  
 Krm., der viele hat + wenn man alle  
 diese alten, unverzerrigen Justizide-  
 zellen muss um die Christen aus  
 zu stellen, dann spricht es für  
 mich + viele viele andere sagen das  
 Christentum + dann wirst du das in  
 den Hörsälen flanzen - + dann müsstest  
 du viele Arbeit und darin. Ich glaube  
 aber sag es anders. Keine 72 um  
 dass ich mich irre?

Herglaube fuisse + Dank!

true friend